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Sitzungsprotokoll vom 20.06.2023 

Protokollant: Tobias Waldenmaier 

1) Personalien 
 

• Rücktritte  
o Party-Design (Julian) 
o Sponsoring (Niklas) 

• Vorstellungen 
o BWL-Ref (von Hannah): Keiner 
o ÖffRef (von Melanie): Keiner 
o WI-Ref (von Simele): Keiner 

• Wahlen 
o O-Woche Finanzen von Benni: Elli vorgestellt & gewählt 

• Sonstiges 
o WiWi-Duell Doppelposten „tritt zurück“ und lädt neue Leute ein, das Event neu 

aufzustellen 
 
 

2) Fachschaftenkonferenz 

• Zukünftiges Forum zum Austausch Leitbild Lehre und Forschung 

• Neue QMS-Beauftragte 

• Fachschaften sind alle weitestgehend wenig in Thema KI/ChatGPT miteinbezogen 

• Neuer Plenumsraum am Schlossplatz 1 fertiggestellt, buchbar 

• Vorstellung Wahlergebnisse 
 
 
3) Uni-Infos 

• Wahlergebnisse: 13,4% Wahlbeteiligung, 1093 Stimmen für FS WiWi-Liste, 

3 FBR-Sitze erhalten: Lina Buchert / Sandra Fennen / Hannah Bonikowski 

• FSV-Wahl: Alle gewählt, bis auf Frauke und Jan 

• FBR-Sitzung: Zwei Berufungen – Nachfolge Schewe (BWL), Habilitationsverfahren 

neuer VWL-Prof läuft, Thorsten Wiesel neuer Institutsleiter Genossenschaftswesen 

• SBR-Sitzung: Überarbeitung Prüfungsordnung Master IS und Master VWL steht an, 

neues CMS erstmals bei Business Development getestet/eingesetzt bzw. Fachschaft 

wird auch mit in den Test einbezogen 

• Pilotevent für WI Bachelor „Effizientes Lernen“ am kommenden Freitag 

• Längerer Austausch mit Herrn Schellhammer (Prodekan für Lehre und studentische 

Angelegenheiten) über fachschaftsrelevante Themen, unter anderem neues CMS, 

Leitbild, Reibepunkte Uni-Print Gebäude, Zukunft JuWi-Fest 

4) Fachschafts-Infos 
• Vorstellung der finalen Büroregeln 

• Vorstellung der finalen Fassung unseres Fachschafts-Leitbildes 

• Raumvergabe sehr schwierig, immer wieder Komplikationen mit Herrn Fischer,  
WI-Sommerfest nun bis maximal 21:30 Uhr (ab 17 Uhr) 

• Abstimmung Sitzungsverschiebung durch früheres WI-Sommerfest via WhatsApp 



   
 

Seite 2 von 2 

 

5) Sonstiges 
• Feedback Bierpong-Turnier: Gute Orga, flexible Anpassung der Spielzeiten, großes 

Lob für neue Beleuchtung, kleine Kritik weil Bier sehr warm war, Wunsch Sandra 
dass das Event genau in dieser Form in Zukunft wiederholt und über Projektgruppe 
(nicht VWL-Ref) organisiert wird 

• Noch nicht wirklich ausreichend Bewerbungen für Volleyball-Turnier am Sonntag 

• Vorstellung der Inventurliste (Luisa) 

• Anstehende Termine: Volleyball Turnier (25.06), Pubquiz (27.06), Running Dinner 
(28.06), Abschlussfeier (30.06) 


